



"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Comunicado Núm. 725/2023

TOLUCA EXTIENDE MANO AMIGA A AFECTADOS POR HURACÁN OTIS CON 70 VOLUNTARIOS Y AYUDA HUMANITARIA

- El compromiso es grande y acuden a pesar de situaciones difíciles
- "Contamos con el apoyo de nuestros mandos que nos han capacitado y adiestrado para este tipo de situaciones": oficial
- ¡Que tengan una esperanza, nosotros tenemos muchas ganas de ayudarles!: voluntarios

Toluca, Estado de México, 9 de noviembre de 2023.- Siguiendo la visión del Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal, Toluca se alza como un faro de esperanza para los afectados por el devastador Huracán Otis en Acapulco, Guerrero, pues 70 orgullosos voluntarios locales han emprendido la marcha para ser portavoces de buenas noticias, llevando ayuda humanitaria y apoyo a las zonas golpeadas por la tragedia.

Los heroicos y valientes embajadores del corazón del Estado de México, se enlistaron en esta misión en un gesto ejemplar de solidaridad, generosidad y empatía, para llevar lo que, con cariño, la población toluqueña reunió en apoyo a los afectados por este fenómeno meteorológico.

El compromiso de los elementos es tal que, a pesar de tener una situación familiar muy difícil, la bombera Lesly Solis se levantó de madrugada para prepararse y marchar al municipio hermano durante las primeras horas de este sábado 4 de noviembre y, portando su uniforme con orgullo, comentó, "creo que los problemas en casa se quedan en casa y ahorita vamos a dar lo mejor de nosotros allá, para poder brindarles este apoyo a quienes nos necesitan".

Asimismo, compartió que "más que sentir orgullo creo que me siento comprometida por ir a apoyar y brindar un poquito de lo que he aprendido aquí en Toluca, en el transcurso de mi tiempo laboral, creo que es importante que dejemos huella representando al municipio".

Por otro lado, el policía Pedro Olvera Ramírez señaló: "es un honor, una satisfacción, poder ir a darle la mano a nuestros hermanos que ahorita desafortunadamente tuvieron una desgracia y es un gusto poder apoyar y poner nuestro granito de arena, pues esto deja en claro la gran hermandad que tenemos hacia las demás personas y es algo muy hermoso, un gran gesto de la gente de Toluca a nuestros hermanos guerrerenses".

El uniformado agregó que aunque no será un trabajo fácil, su familia está orgullosa de su labor, pues cuando supieron que iba de voluntario "les dio alegría, les dio gusto, aunque claro, si les preocupa por lo mismo de que es un poco inseguro por diferentes motivos, pero ahorita realmente contamos con el apoyo de nuestros mandos que nos han capacitado y nos han adiestrado para este tipo de situaciones".



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Igualmente, aseguró que es "una gran emoción saber que ya vamos a poner en alto el nombre de Toluca; además, esta iniciativa indica que el señor Presidente Municipal es una gran persona que siempre está dispuesto a echarnos la mano cuando se requiere, no sólo aquí en Toluca, sino que esto es una clara muestra de que su bondad va más allá del municipio, lo que indica su calidad de ser humano".

En este sentido y mostrando el lado humano de los elementos, la joven oficial Shadany Galindo señaló que aparte de dar a conocer con este acto el espíritu de unidad y compromiso que caracteriza a nuestra ciudad, se muestra una faceta de los policías que luego se le olvida a la población, por lo que, dijo, "la verdad me siento muy orgullosa de demostrar que antes de ser policías somos humanos."

Toluca se ha caracterizado por ser una ciudad que da hogar y trabajo a personas de otras latitudes, quienes se vuelven toluqueños por adopción, como el oficial José Enrique Palma Solano, que nacido en Acapulco, desde hace más de 15 años ha hecho de la capital mexiquense su hogar y ahora vuelve con sus compañeros a su lugar de origen para llevar esperanza.

"Es un gesto noble que ha caracterizado no sólo a los toluqueños, sino a todo México. De hecho me fui a ayudar hace unos días y cuando me dijeron sobre ser voluntario yo les dije que a mí no me preguntaran, que me anotaran inmediatamente porque también, al final de cuentas, habla bien de lo que es la policía, porque para eso estamos para ayudar a dónde nos necesiten, y confirmamos que Toluca está presente y no está con otra intención más que con la de apoyar", dijo Palma Solano.

Finalmente, con décadas al servicio público y años de experiencia por su participación en la ayuda en diversos desastres, el bombero Roberto Velázquez González expresó que fue de los primeros en inscribirse como voluntario "porque los bomberos siempre hemos estado para apoyar a toda la gente que necesita y es una gran oportunidad de poder ir a ayudar a todas esas personas, porque tanto Toluca como muchos estados siempre han ayudado en cualquier situación que se ha necesitado, desde el 85 la mayoría de la gente ha apoyado".

Por esta razón, expresó a los guerrerenses "que tengan una esperanza, nosotros tenemos muchas ganas de poderles ayudar en todo lo que se pueda, yo creo que todos los que vamos ahí nos sentimos orgullosos de poder ir a apoyar, es cuestión de que pues estamos representando al Alcalde y a todo Toluca y estamos con todas las ganas de ayudar.

Estos héroes anónimos no sólo representan a Toluca, sino que personifican valores esenciales que nos definen como comunidad: compromiso, unidad, humanidad y sacrificio, por lo que la capital mexiquense se enorgullece de estos valientes voluntarios que, con su acción, han llevado el nombre de la ciudad en alto.

Se invita a la población a continuar apoyando a los afectados por el Huracán Otis y demostrando que, en Toluca, la solidaridad y la generosidad son valores que llenan de vida a la capital mexiquense y están más presentes que nunca, por lo que los interesados pueden donar víveres en el Centro de Acopio ubicado en la Plaza Fray Andrés de Castro.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

